

L'université retenue comme campus innovant

dimanche 13.07.2008, 05:16 - La Voix du Nord



| ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR |

Si les universités lilloises étaient déçues de ne pas avoir été retenues dans le plan campus (notre édition du 12 juillet), celle de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis tire son épingle du jeu.

En décidant de répondre à l'appel à projet campus, lancé par le ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, l'UVHC savait très bien qu'elle ne pouvait satisfaire au critère de taille. Pour le reste, Marie-Pierre Mairesse, présidente et les enseignants chercheurs ont su démontrer leurs ambitions scientifiques, et leurs résultats en matière de partenariat public-privé. « *Nous avons construit notre réponse sur le travail stratégique fait depuis deux ans* », explique la présidente qui juge très positive l'appellation de campus innovant. « *On se projette à cinq ans avec notre projet de centre européen de recherche dans le domaine du transport durable et à dix ans avec la vision d'un vrai campus universitaire un peu à l'américaine.* »

À Paris dès mercredi

Marie-Pierre Mairesse et la secrétaire d'état Valérie Létard, portant la casquette du Valenciennois, seront mercredi au ministère de Valérie Pécresse pour s'attaquer à la phase financements. « *On passe à l'étape du concret* » affirmait hier la présidente de Val Métropole qui a hâte d'avancer et de savoir comment l'UVHC va être soutenue. Car pour poursuivre dans l'innovation, Valenciennes a besoin de constructions : d'abord un campus pour ses recherches sur les transports durables, et ensuite la création d'une technopole. •

M.T-N